



Condena gobernador de Zacatecas homicidio de tres estudiantes

El gobernador de Zacatecas, David Monreal Ávila condenó el asesinato de tres estudiantes originarios del municipio de Pánfilo Natera ocurrido en la ciudad de Guadalupe y dijo que se está trabajando para que *“el peso de la justicia caiga sobre cualquier persona que viole la ley”*. A través de redes sociales, pidió a la Fiscalía General de Justicia del Estado de Zacatecas (FGJEZ) -respetando su autonomía- que informe puntualmente sobre los avances del caso.

<https://www.elsoldezacatecas.com.mx/local/condena-gobernador-de-zacatecas-homicidio-de-tres-estudiantes-8974756.html>